



L'équipe du CUP, le Club ULM Périgueux autour de son nouvel appareil. PHOTO H.C.

Le club ULM retrouve de nouvelles ailes

AÉROPORT Les passionnés de ces mini-engins volants ont acquis un nouvel appareil

C'est un club encore tout jeune, puisqu'il a été créé en 2012 par une poignée de passionnés d'ULM, ces avions ultra légers motorisés. Mais après avoir été baptisé de l'acronyme Calvi qui laissait croire qu'il se situait en Corse, il s'appelle désormais CUP pour Club ULM Périgueux. L'équipe s'est aussi reformée autour du président Jean-Pierre Parvaux, du trésorier Bertrand Esclavard et du secrétaire Franck Morieux.

Il avait aussi un appareil pour la formation qui ne marchait pas

très bien et qui vient d'être remplacé. Un Sky Ranger d'occasion avec un moteur de 100 chevaux qui peut voler jusqu'à 140 km/h vient d'être acheté pour 19 000 euros. Il va permettre à l'instructeur Franck Verbois de continuer la formation des élèves. Il faut une trentaine d'heures pour être lâché seul.

La trentaine d'adhérents du club partagent le même goût pour la liberté du vol à vue qu'ont eurent ces petits avions. Contact du club au 07 81 84 91 86.